

PCR otorga la calificación de “AAA-” a la Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Petróleos de los Ríos PETROLRÍOS C.A.

Ciudad de Quito (abril 25, 2022) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AAA-” a la **Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Petróleos de los Ríos PETROLRÍOS C.A.** La calificación considera la adecuada capacidad del emisor para generar los flujos necesarios para cumplir en tiempo y forma con sus obligaciones adquiridas, además considera el buen posicionamiento, trayectoria y experticia que mantiene la entidad dentro del mercado de comercialización de combustible que en conjunto con las adecuadas estrategias ha permitido que el emisor exhiba altos niveles de liquidez, solvencia y rentabilidad. A la fecha de corte, se distingue el compromiso imperativo que mantiene la entidad con la reactivación económica ya que, al ser catalogada la empresa dentro del sector prioritario, se asegura la continuidad del negocio. A la fecha de corte, se observa el crecimiento de la deuda financiera, específicamente en el largo plazo. Finalmente, se considera el cumplimiento en tiempo y forma con sus obligaciones, así como también los resguardos de ley.

PETRÓLEOS DE LOS RÍOS PETROLRÍOS C.A. es una empresa que se dedica a la comercialización de combustible y sus derivados, la entidad trabaja para ser líderes asesorando de manera personalizada a sus clientes con asistencia los 365 días, la entidad sostiene su posición por más de 26 años, lo que consolida su trayectoria.

En base a los años de experiencia que tiene PETROLRÍOS C.A., la dirección de la compañía determinó que “la empresa no puede crear clientes leales si primero no crea clientes satisfechos” por tanto el principal objetivo de la empresa es asegurar la satisfacción del cliente, para esto ha planificado que su política empresarial se sustente en los siguientes puntales:

- Visitas gerenciales a las estaciones de servicio.
- Asesoría presencial en la solución de conflictos tributarios, laborales y comerciales.
- Capacitación técnica permanente “in situ”
- Asesoría técnica en el uso de los equipos y tecnología.
- Publicidad e imagen corporativa en las estaciones.
- Gestión de permisos de funcionamiento y elaboración del estudio ambiental.
- Elaboración de los planos arquitectónicos, estructurales y eléctricos.
- Auditoría contable sin costo para el afiliado.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Gabriela Calero
Analista
gcalero@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.